

Fecha: 14-11-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Homicidio en Providencia causa conmoción y nueva discrepancia entre Boric y Oposición

Pág.: 8

Cm2: 517,0

VPE: \$ 429.118

Tiraje: 2.400

Lectoría: 7.200

 Favorabilidad:  No Definida

# Homicidio en Providencia causa conmoción y nueva discrepancia entre Boric y oposición

**POLICIAL.** Un joven fue baleado de madrugada tras detenerse a comprar comida. El Mandatario habló de una "madrugada difícil" en materia de seguridad y pidió unidad. La alcaldesa Matthei afirmó que la suya "no es una comuna de crímenes".

Redacción

Conmoción causaron ayer cuatro nuevos homicidios a lo largo del país, entre los cuales generó especial impacto el de un joven que había parado en un McDonald's de la comuna de Providencia para comprar comida pasadas las tres de la madrugada cuando volvía de un concierto del cantante Anuel AA. Esto generó una nueva controversia entre el Presidente Gabriel Boric y la oposición, encabezada por la alcaldesa de dicha comuna y precandidata a La Moneda, Evelyn Matthei.

Según mostraron las cámaras de seguridad ubicadas en la esquina de las avenidas Providencia y Ricardo Lyon, a metros del local de comida rápida, el asesinato se produjo cuando el joven de 27 años detuvo su auto frente al restaurante y fue atacado por tres personas que intentaron robarle el vehículo, a lo que se resistió y por ello recibió al menos un disparo en la espalda que



TRAS ATACAR AL CONDUCTOR DEL AUTO QUE APARECE EN SEGUNDO PLANO, LOS DELINCUENTES HUYERON EN EL QUE SE VE ADELANTE.

le causó la muerte cuando ya había sido ingresado al Hospital del Salvador.

La víctima del asesinato fue identificada como Julio César Galindo, universitario de nacionalidad colombiana y madre chilena que vivió desde los cinco años en nuestro país.

Un amigo del fallecido narró el crimen a radio Cooperativa: "Estaban dentro del McDonald's; estos chicos vieron la cadena de oro y a lo primero que se abalanzaron fue a quitarle la cadena, y como estaba apretada no la pudieron sacar y el Julio forcejeó. Mi amiga (acompañante de Galindo) dijo que pensó que tenían pistolas a fuego, dispararon a quemarropa, cobardemente estos infelices. Yo le vendí la entrada para ir al concierto de Anuel, porque después de

eso fueron a comer, simplemente eso".

## CRÍTICAS DE BORIC

Este caso y otros tres ocurridos en Antofagasta, Viña del Mar y La Pintana, fueron lamentados por el Presidente Boric, quien reconoció durante la entrega de nuevos vehículos policiales que "esta madrugada fue difícil en materia de seguridad".

Aunque inició su alocución con un llamado a la reflexión, rápidamente pasó a las críticas hacia la oposición: "Ante hechos como estos, yo invito a que todos nos preguntemos qué es lo que espera la ciudadanía de nosotros. Hay algunos en política que van a preferir elevar la voz, llenarse de adjetivos,

apuntar al Gobierno y generar más división y polarización. Seguramente van a pedir renuncias".

Continuó con una alusión a esto último: "Al delegado de la Región Metropolitana, ¿cuántas veces le han pedido la renuncia a la oposición? A la ministra del Interior todas las semanas algún parlamentario creativo le pide la renuncia. Y la subsecretaria Carolina Leitao, exalcaldesa de Peñalolén, que acaba de asumir la subsecretaría de Prevención del Delito, y un sector de la derecha ya le pidió la renuncia".

"Lo que esperan los chilenos y chilenos de nosotras es que trabajemos juntos, que lleguemos a acuerdos para mejorar su seguridad.

No que seamos estruendosos, empecemos a apuntar con el dedo, y al final nadie asuma la responsabilidad", sentenció.

## REACCIÓN OPOSITORA

Lejos de sentirse aludida, la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, reaccionó al crimen ocurrido el territorio que dirige a través de la red social X, en la que expresó que "esta no es una comuna de crímenes y no permitiremos que la conviertan en un lugar así".

Además, anunció que "presentaremos una querrela porque no queremos que este crimen quede impune. Hay que buscar, detener y castigar a los responsables".

Sin embargo, parlamentarios de oposición sí levantaron sus voces contra las insinuaciones del Jefe de Estado. Uno de ellos fue el diputado Andrés Longton (RN), quien afirmó que "si él (Boric) cree que está bien con su equipo de Interior, creo que está viviendo en el país equivocado. Lamentablemente, los cambios han sido por circunstancias políticas, no porque él crea que su equipo lo está haciendo mal. Y eso es lo más grave, que tenemos un Presidente que no está conectado con la realidad".

Mientras, el diputado Henry Leal (UDI) apuntó que "el presidente Boric no tiene la autoridad para criticar a la oposición. Él cuando fue diputado era habitual, era persistente en estar pidiendo siempre la renuncia. Es más, acusando condicionalmente a autoridades y al propio Presidente. Si hoy día nosotros pedimos renuncia es porque esto ya no da para más". **CS**